

Rad(tor)tour von Rennradprofi Thomas Kapfhammer

„Keine Kompromisse - ich will an einem Tag für den gemeinnützigen Verein Sportlich helfen e.V. auf dem schwierigsten Weg an den Gardasee, von Garmisch-Partenkirchen über das Timmelsjoch“, sagt Rennradprofi Thomas Kapfhammer (Fürstentzell) zu mir, diese Leistung ist für mich unvorstellbar.

Dann erklärt er mir, dass diese Route unter Radfahrern eigentlich auf zwei Tage ausgelegt sei, im gleichen Moment sagt er mit einem Schmunzeln zu mir: "doch für Verrückte geht das auch an einem Tag".



- **Termin:** 03.Juli 2010
- **Länge:** 313 km
- **Gesamtanstieg:** 6830 Hm
- **Gesamtabstieg:** 7237 Hm
- **Schnitt:** 23 km/h
- **Zeit:** ca. 13,5 Stunden
- **Charakter:** sehr schwer

Route: Garmisch-Partenkirchen - Fernpass - Imst - Oetz - Sölden - Timmelsjoch - St. Leonhard - Meran - Gampenjoch - Cavedago - Dro - Riva Del Garda